CONTAZARA

Carta de Apoyo Continuo al Pacto Mundial de las Naciones Unidas



Contazara S.A. definió su nuevo plan estratégico para el periodo 2015-2017, con 4 líneas estratégicas: excelencia, liderazgo, crecimiento sostenible y rentabilidad.

Uno de los nuevos objetivos estratégicos es el de aumentar las alianzas estratégicas con los diferentes grupos de interés siempre bajo el marco de afinidad a nuestra misión, visión y valores que incluye el éxito sostenible.

Nuestra organización dispone de unos compromisos muy consolidados en su política de gestión relacionados con la sostenibilidad, ya que la gestión de un recurso tan escaso como necesario para la vida como es el agua potable, nuestra tecnología, personas, procesos, aliados y directrices van siempre encaminadas a la gestión eficiente de este recurso.

Tanto es así que la base de nuestra gestión ambiental pasa por un análisis exhaustivo del ciclo de vida de nuestros productos desde la obtención y utilización de las materias primas, como la fabricación sostenible, distribución y el uso de nuestra tecnología para favorecer un uso racional y eficiente del agua como unos compromisos de reutilización y reciclado que superan las regulaciones internacionales al máximo posible. Es el ecodiseño una de las herramientas más potentes para la sostenibilidad de nuestra organización y su culminación llegó con la certificación del ecodiseño según ISO 14006:2011. Alguno de los logros en este ámbito en el año 2014 ha sido la adhesión al Foro Español para el Crecimiento Verde. Este foro tiene como objetivo lograr un crecimiento económico sostenible bajo en carbono que contribuya a la lucha contra el cambio climático, especialmente ligado a la futura agenda 2030 y el paquete regulatorio Clima y Energía

A nivel humano vamos a seguir incrementando la satisfacción y el desarrollo de las personas mediante el análisis de la información proveniente de la medición y comunicación y derivando mejoras que hagan que cada día nos sintamos más a gusto, competentes, seguros y motivados para desarrollar nuestro potencial con orgullo. Alguno de los logros de este ámbito ha sido el de 0 accidentes con baja en el 2014, la ampliación sustancial de la formación y la creación y aplicación de un amplio catálogo beneficios sociales.

En el aspecto social, más allá del propio valor social de nuestra tecnología y políticas sostenibles, cabe destacar la Presidencia de ZINNAE, Clúster para el uso eficiente del agua o la Vicepresidencia de la AEC, Asociación Española para la Calidad, que sin ánimo de lucro tratan de aportar valor a la sociedad, así como otro tipo de colaboraciones con distintas organizaciones afines.

Nuestra estrategia económica y social mantiene como fin último de aportar valor a las partes interesadas mediante el crecimiento sostenible y rentable para los próximos años a nivel nacional e internacional. Por ello, desde hace 11 años venimos informando públicamente de nuestro progreso en sostenibilidad en la página del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y comprometidos, como he comentado anteriormente, en la implantación de la responsabilidad social en la empresa.

Este compromiso está plasmado por primera vez en nuestra memoria de sostenibilidad según el esquema del Global Reporting Iniciative (G4).

Isaac Navarro

Director General CONTAZARA S.A.

is lavaro